México da otro paso para la candidatura olímpica

Amateur. El canciller Marcelo Ebrard estuvo en el COI para formalizar el deseo de ser sede de JO en 2036 o 2040

CARLOS CRUZ CIUDAD DE MÉXICO

Marcelo Ebrard no quita el dedo del renglón para que México organice los Juegos Olímpicos del 2036 o 2040, y ayer dio un paso más. El canciller, en compañía de María José Alcalá (titular del Comité Olímpico Mexicano) viajó a las oficinas del Comité Olímpico Internacional (COI), ubicadas en Suiza, para entregar personalmente al presidente del COI, Thomas Bach, la carta de intención para que nuestro paíso rganice una segundajusta olímpica.

"Tuve el honor de entregar a Thomas Bach, presidente del Comité Olímpico Internacional, la carta de intención de México para organizar los Juegos Olímpicosen 2036-40, María José Alcalá, presidenta del Comité Olímpico Mexicano, y cuatro veces deportista en Juegos Olímpicos, estuvo presente", indicó Marcelo Ebrarda través de su cuenta de Twitter.

Además, el secretario de Relaciones Exteriores también publicó la carta de intenciones que le entregó al titular del COL



Marcelo Ebrard, María José Alcalá y Thomas Bach. COM

"Esta iniciativa está motivada en el momento histórico que vive México, en el cual los mejores valores y tradiciones de nuestro pueblo se han revalorado y nuestra sociedad se ha vuelto la más participativa desde hace muchas décadas, gracias a un proceso de regeneración de la vida pública, conocido como la Cuarta Transformación.

"Como usted sabe, México tiene 129 millones de habitantes, es la decimoquinta economía del mundial, posee una amplia biodiversidad y es cuna de grandes civilizaciones antiguas y de la contemporánea civilización mexicana. México cuenta, en diversas ciudades y regiones, con la infraestructura deportiva, ASÍ LO DUERON

"Tuve el honor de entregar a Thomas Bach la carta de intención de México para organizar los Juegos Olímpicos en 2036-40"

Marcelo Ebrard Secretario de Relaciones Exteriores

"Hay que entender el cambioradical que tuvo el movimiento olímpico después de los Juegos de Río 2016"

Maria José Alcalá Presidenta del COM

económica y hotelera para celebrar unos Juegos Olímpicos exitosos, austeros, universales y que promueven los valores de la paz, hermandad y justicia en los que creemos", apuntó en la misiva el canciller.

Cumplen el requisito

A principios de año, María José Alcalá indicó que el siguiente paso era entregar esa carta de solicitud en Lausana, y además tener una plática más formal con el COI sobre los requisitos que se necesitan para ser candidatos de una sede olímpica. "Nosotros en esa reunión con el Comité Olímpico Internacional haremos todas las preguntas y todos los cuestionamientos que tenemos, con la finalidad de poder entenderexactamentelos tiempos, las nuevas reglas con más claridad", mencionó en ese entonces María José Alcalá.. -